

Gran descubrimiento de Mongolia con Naadam: Ulan Bator, parques nacionales, Gobi, Naadam

MN-02



Embárguese en un viaje de 15 días por Mongolia, una fascinante fusión de tradiciones modernas e históricas. Explore Ulan Bator, Erdene-Zuu, los restos de Karakorum y las maravillas naturales de Terelj, Hustain Nuruu, las dunas de arena de Khongor y el sur de Gobi. Sea testigo de la ceremonia de apertura del festival Naadam y de los eventos deportivos únicos, que culminan con una cena de gala y un concierto folclórico. Este es un recorrido único por la magia de Mongolia.

El itinerario ofrece la flexibilidad de adaptarse a dos festivales cautivadores: el renombrado festival Naadam y el festival Danshig Naadam-Khuree Tsam.

El festival Naadam, conocido como los "Tres Juegos de los Hombres", es el evento más celebrado de Mongolia. Incluye competencias en deportes tradicionales como lucha libre, carreras de caballos y tiro con arco, que muestran la destreza y habilidades de los participantes.

Danshig Naadam-Khuree Tsam es un vibrante festival budista único en Mongolia. Presenta ceremonias coloridas, danzas de máscaras y rituales espiritualmente significativos y visualmente impresionantes. Ofrece una visión del rico patrimonio cultural de la región.

Ya sea que prefiera la competencia tradicional de Naadam o la riqueza cultural de Danshig Naadam-Khuree Tsam, este recorrido le permitirá experimentar lo mejor de las festividades de Mongolia. El tour se puede programar en tres fechas diferentes: con el festival de Naadam al final, como se muestra a continuación, salida el 29/06/2024; con el festival Naadam al inicio de la gira, salida el 07/09/2024; con el festival Danshig Naadam-Khuree Tsam, salida el 01/08/2024. [Ver el programa resumido día a día.](#)

PERÍODO DE VIAJE: 31.07.2025.

ITINERARIO

Día 1 - Ulán Bator

Cuando llegues a Ulan Bator, un guía y un conductor te estarán esperando para llevarte a tu hotel en la capital. (Cena)

Día 2 - Baga Gazriin Chuluu (Gobi Medio)

Tu viaje comienza temprano con una excursión a Baga Gazriin Chuluu, una fascinante y vibrante formación rocosa natural. Durante la jornada, exploraremos también los restos de un antiguo templo y disfrutaremos de un almuerzo tipo picnic en plena naturaleza. A medida que el día avanza hacia la noche, te deleitarás con una cena y pasarás la noche en un encantador campamento ger tradicional. La distancia total a conducir será de 245 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 3 - Tsagaan Suvarga

Esta mañana, tras el desayuno, nos dirigiremos hacia Tsagaan Suvarga, un fascinante acantilado de piedra caliza blanca que se asemeja a una estupa budista tradicional. Sumergidos en la naturaleza remota, disfrutaremos de un almuerzo tipo picnic al aire libre. Conforme el día avanza hacia la noche, tendrás la oportunidad de deleitarte con una cena y descansar durante la noche en un campamento

INCLUYE Y OPCIONALES

Incluye

Vuelos internacionales
Alojamiento
Pensión completa
Guías de habla hispana
Visitas guiadas y entradas
Traslados aeropuerto

No incluye

Seguro de viaje personal
Excursiones opcionales

Información práctica

Trámite de visado mongol

ger. El trayecto abarcará 230 km.
(Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 4 - Valle de Yol (Águila)

Hoy, nuestro itinerario nos lleva en un emocionante viaje al Parque Nacional Yoliin Am, también conocido como el Valle del Águila, prometiendo emocionantes oportunidades de senderismo y la posibilidad de capturar el impresionante paisaje con tu cámara. Disfrutaremos de un delicioso almuerzo tipo picnic en medio de la naturaleza. Por la tarde, puedes elegir entre realizar más caminatas o simplemente relajarte en este entorno natural prístino. Regresaremos al campamento para disfrutar de una noche tranquila. El trayecto del día cubrirá 220 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 5 - Dunas de arena de Khongor

Esta mañana, después de disfrutar del desayuno, nos dirigiremos hacia las fascinantes dunas de arena de Khongor, famosas por su apodo de "dunas cantantes", donde el movimiento de las arenas produce un sonido melódico encantador. Disfrutaremos de un almuerzo tipo picnic al estilo nómada en medio de la naturaleza. Nuestra aventura incluirá un ascenso a las dunas de arena, donde te espera una impresionante vista panorámica. A medida que el sol se pone, te animo a preparar tu cámara para capturar el espectáculo impresionante que nos ofrece la naturaleza. Para cenar y pasar una noche tranquila, nos retiraremos a un campamento ger. El recorrido en coche de hoy abarcará 200 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 6 - Bayanzag (Acantilados Llameantes)

Hoy nos enfocaremos en explorar los asombrosos Flaming Cliffs (Bayanzag) y los únicos árboles saxaul del Gobi. Nos sumergiremos en el sitio histórico donde se realizaron los primeros descubrimientos paleontológicos de Mongolia, atribuidos a Roy Chapman Andrews. Además, nuestro viaje incluirá una sesión informativa sobre los fascinantes camellos bactrianos mientras visitamos a una familia nómada dedicada a la cría de estos animales. Tendremos la oportunidad de disfrutar de la cálida hospitalidad de los nómadas mongoles e incluso dar un paseo en camello para sumergirnos por completo en la experiencia. El día estará completo con almuerzo, cena y una noche en un campamento ger, con una distancia en automóvil de 150 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 7 - Monasterio Ongi

Hoy nos dirigimos hacia el norte en nuestro viaje. Nuestro objetivo es explorar los restos del Monasterio Ongi, que alguna vez fue poderoso, visitar un templo local bellamente restaurado y disfrutar de un tranquilo paseo por los alrededores cercanos. Al final del día, disfrutaremos de una cena y nos retiraremos a pasar la noche en un campamento ger. La distancia recorrida en carretera será de 185 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 8 - Karakorum

Después del desayuno, nos dirigiremos hacia Karakorum, la ilustre capital del Gran Imperio Mongol del siglo XIII. Este sitio histórico ofrece la oportunidad de explorar el gran monasterio Erdene-Zuu, que es el primer y más grande

monasterio de Mongolia. Realizaremos un completo recorrido por el monasterio y visitaremos varios templos adornados con magníficas pinturas budistas Thangka que datan del siglo XVI. Además, nuestro itinerario incluirá una visita al Museo Karakorum. Para cenar y pasar una noche tranquila, nos alojaremos en un campamento ger. El viaje del día cubrirá una distancia de 270 km.

(Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 9 - Aguas termales de Tsenkher

Hoy, nuestra agenda se centra en relajarnos en la pintoresca campiña de Mongolia. Nos dirigiremos hacia las aguas termales de Tsenkher, dedicando el día a disfrutar de este balneario natural. Para aquellos que lo deseen, habrá oportunidad de dar un relajante paseo por el bosque cercano. No olvides empacar tu traje de baño, ya que las aguas termales te invitarán a sumergirte en un relajante chapuzón. Además, si deseas un nivel extra de relajación, ofrecemos servicios opcionales de masajes y tratamientos de belleza. Después de la cena, podrás regresar al spa para vivir una experiencia completa de chill-out. El día estará completo con almuerzo, cena y pernoctación en un campamento ger, con una distancia en automóvil de 115 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 10 - Lago Ugi

Hoy nos embarcaremos en un viaje hacia el lago Ugi en la provincia de Arkhangai, reconocido como uno de los mejores destinos para la observación de aves en Mongolia. Pasaremos la noche en un campamento de ger. El viaje cubrirá una distancia de 110 km.

(Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 11 - Parque Nacional Khustai

Hoy nos embarcamos en un viaje al Parque Nacional Khustai, renombrado por la preservación de los caballos salvajes de Przewalski, que han sido reintroducidos con éxito en su hábitat natural. Este parque nacional no solo es conocido por sus caballos salvajes, sino también por su diversa variedad de vida silvestre, plantas y ecosistemas. Nuestro día comienza con una introducción al parque, seguida de una emocionante expedición hacia su corazón en busca de estos preciados caballos salvajes. Al caer la noche, encontraremos comodidad y descanso en un campamento ger cercano, donde tanto el almuerzo como la cena se ofrecen cuidadosamente para su comodidad. La distancia de conducción será de 230 km.

(Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 12 - Ulán Bator

Después del desayuno, nos dirigiremos a la Carrera Nacional de Caballos. Un tranquilo paseo nos llevará hasta la meta de la carrera, donde podrán presenciar un espectáculo único. Los jóvenes jinetes, de entre 5 y 12 años, han estado montando desde que tenían entre 1 y 3 años. Es una experiencia verdaderamente conmovedora observar a estos niños y sus confiables corceles mientras completan la desafiante carrera de 20 kilómetros, compitiendo contra más de 300 parejas de caballos y jockeys. Después de la carrera, disfrutaremos de un almuerzo tradicional mongol con huushuur, una deliciosa delicia culinaria. Por la tarde, viajaremos de regreso a la

ciudad, donde podrán sumergirse en el ambiente festivo de la víspera del festival Naadam. Su alojamiento para pasar la noche será en un hotel confortable y sus comidas del día, desayuno, almuerzo y cena, están incluidas. La distancia de conducción será de 120 km.

(Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 13 - Festival de Naadam

Hoy promete ser una experiencia extraordinaria al participar en la gran ceremonia de apertura del Festival Naadam. Además, por la noche, disfrutaremos de una cena de gala Naadam y de un encantador concierto folclórico. El Festival Naadam, un punto culminante en el calendario de festivales de Mongolia, tiene sus raíces en la historia y se lleva a cabo anualmente del 11 al 13 de julio. Concebido originalmente como una evaluación de las habilidades de un nómada, exige fuerza, resistencia, puntería precisa y una variedad de talentos ecuestres. Dado que los caballos desempeñan un papel central en la cultura mongol, las carreras de caballos tienen una importancia inmensa. Los pastores viajan desde todas partes para participar, incluidos los de ciudades y pueblos. Sorprendentemente, las carreras se desarrollan en la vasta estepa, que se extiende por casi 32 km. El alojamiento de la noche será en un hotel. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 14 - Complejo de estatuas de Chinggis Khaan y Parque Nacional Terelj

Escápese de la ciudad para disfrutar de un día lleno de aventuras y paisajes impresionantes. Nuestra primera parada nos llevará al famoso Complejo de Estatuas de Chinggis Khaan, donde contemplarán una vista realmente impresionante. Esta colosal y reluciente estatua se erige como el monumento ecuestre más grande del mundo dedicado a Chinggis Khaan, un ícono histórico. Después de esta impresionante visita, continuaremos nuestro viaje hacia el Parque Nacional Terelj. En el corazón de Terelj, disfrutaremos de un delicioso almuerzo en un campamento ger y luego saldremos a explorar algunas de las maravillas naturales del parque. Nuestra primera parada dentro del parque será en Turtle Rock, una fascinante formación rocosa, y luego visitaremos el Templo Ariyabala, que ofrece una impresionante vista panorámica de todo el parque. Al final del día, regresaremos a la ciudad, donde los trasladaremos de regreso a su hotel. El desayuno, el almuerzo y la cena están cuidadosamente incluidos, lo que garantiza un día lleno de exploración y delicias culinarias. La distancia de conducción será de 200 km. (Desayuno/Almuerzo/Cena)

Día 15 - Ulán Bator

Después de disfrutar del desayuno en el hotel, nuestro conductor estará esperándole en el lobby para llevarle al aeropuerto y así tomar su vuelo de regreso a casa.

(Desayuno)

PAQUETE DE VIAJE

CONFORT - 3* PAQUETE

Fechas	Excl. los vuelos	Incl. los vuelos*	Supl.individual
31/07/2025 - 14/08/2025	€4095	€4995	€455

TOURS ALTERNATIVOS Y VIAJES A MEDIDA

Además de los tours en grupos organizados, también ofrecemos viajes individuales. Esto podría ser tour de vacaciones completamente por separado o la prolongación de un viaje estándar de Go Russia. Si desea viajar de forma independiente o solamente con el grupo de sus amigos o colegas, podemos ayudarle hacer realidad sus planes de vacaciones. Dependiendo de su preferencia, ya sea por comodidad o presupuesto, podemos ayudarle a diseñar el programa perfecto y brindarle la mejor relación calidad-precio. Por favor, póngase en contacto con nosotros para una cotización.

Basado en su tour elegido, creemos que Usted pudiera estar interesado en viajes alternativos que se enumeran a continuación:

- > Festival de Naadam en la Ruta Transmongoliana - Este - Oeste: Pekín - Ulán Bator - Baikal - Ekaterimburgo - Moscú (TS-19), Precio desde €, 21 Días
- > Gran descubrimiento de Mongolia: Ulan Bator, Terelj, desierto de Gobi, Karakorum, Hustai (MN-01), Precio desde €3,895, 15 Días
- > Lo mejor de Mongolia - tour en jeep: Ulan-Bator, desierto de Gobi, Karakorum (MN-03), Precio desde €2,845, 10 Días
- > Siguiendo el camino de Genghis Khan: descubriendo la historia oculta del imperio mongol (MN-04), Precio desde €2,445, 10 Días

INFORMACIÓN SOBRE VISADOS

La gran mayoría de extranjeros que viajan a Rusia, China, Mongolia y Belarús requieren el visado expedido por los departamentos consulares competentes para obtener el visado de entrada mencionado. No tenga ningún temor, estamos aquí para ayudarle. Independientemente de su país de residencia, nuestros especialistas en visados revisarán su formulario de solicitud antes de la presentación ante el consulado y le asesorarán sobre las correcciones si son necesarias.

RESIDENTES DE ESPAÑA, FRANCIA, ALEMANIA, REINO UNIDO, LOS EEUU

Si reserva un tour directamente con "Go Russia" o a través de su agente de viajes y reside en España, Francia, Alemania, Reino Unido o los Estados Unidos, obtendremos los visados que precisen en nombre de aquellos viajeros que se unan a nuestros tours en grupo. Ofrecemos el mismo servicio a aquellos que opten por organizar viajes individuales (personalizados). Por favor tenga en cuenta que todos los gastos relacionados con la tramitación de visado están generalmente incluidos en el costo de su viaje de vacaciones.

UNASE NUESTROS TOURS DESDE EL RESTO DEL MUNDO

Si Usted es residente en un país diferente, tendrá que solicitar su visado en su consulado local correspondiente. Proporcionaremos las confirmaciones oficiales requeridas (voucher turístico) para su visado. También deduciremos la tarifa consular de su factura.

Lea más acerca de los visados para unirse a nuestros tours:

- [Visado de Rusia](#)
- [Visado de China](#)
- [Visado de Mongolia](#)

COMO RESERVAR UN VIAJE

Paso 1 - Elija Su Viaje de Vacaciones y las Fechas de Salida

Es importante que elija el viaje que se ajuste a sus intereses particulares, posibilidades y a las vivencias que quisiera experimentar. Todo nuestro personal tiene experiencia de primera mano en escoger viajes de vacaciones para nuestros clientes y estaremos encantados de conversar con Usted acerca de su tour elegido, lo que le permite evaluar si es el adecuado o no. También le recomendamos que lea detenidamente la descripción de la región correspondiente, la información general sobre nuestros servicios, las condiciones de reserva y los respectivos folletos de viaje. Una vez que el viaje es el adecuado para Usted, así como sus fechas de salida, podrá iniciar su reserva.

Paso 2 - Rellene el Formulario de Reserva

En línea: inicie sesión en el sitio web www.rusiaparadescubrir.com, abra la página del tour que desea reservar y haga clic en "Reservar". Para que Go Russia pueda brindarle el servicio más personalizado y apropiado, le pedimos que nos proporcione todos sus datos de contacto, cuando realice una reserva o se registre en nuestro sistema en línea. Una vez registrado, puede recuperar sus reservas, recibir folletos, renovar sus suscripciones a boletines informativos, datos de contacto sobre pasajeros y datos de contactos en caso de emergencias, enviar solicitudes dietéticas especiales, ver facturas y recibos, descargar documentos de viaje.

Correo electrónico: alternativamente, puede reservar su viaje al correo electrónico - info@rusiaparadescubrir.com, o

Llámenos al teléfono: +34 91 90 11 558.

Al reservar por correo electrónico o por teléfono, confirme sus datos personales (nombre completo y dirección), tour elegido, fecha de salida, tipo del paquete de viaje (categoría de hotel / compartimiento) y actualizaciones disponibles.

Paso 3 - Confirmación de su Reserva

Una vez recibido su formulario, hacemos todas las reservas necesarias y le enviamos confirmación de su facturación, con los detalles del vuelo e información adicional sobre su destino de viaje: recomendaciones para los visados, vacunas que se deben administrar y qué debe llevar durante el viaje. En la factura también se indicará la fecha límite de pago.

Paso 4 - Pago

Por favor, tenga en cuenta que si su fecha de salida está programada para más de 56 días, deberá pagar un depósito, que debe cubrir el costo total del vuelo (si corresponde), más el 10% por las prestaciones en tierra (mínimo €100 por persona) con respecto a su viaje. El pago pendiente debe hacerse en el transcurso de los 56 días antes de la salida. Si reserva con menos de 56 días antes de la salida, el pago total debe hacerse en el momento de la reserva. Puede efectuar su pago mediante transferencia bancaria o tarjeta de crédito (se aplica un recargo del 2% para los pagos con tarjeta de crédito). Encontrará todos los datos correspondientes de pago en su factura.

